



XIV Congreso Montfortiano en Italia del Sur

SAN GIOVANNI ROTONDO, Italia - Los días 24 y 25 de marzo de 2023 se celebró en San Giovanni Rotondo, el XIV Congreso de los Misioneros Montfortianos y de la Asociación María Reina de los Corazones. Aquí está el informe de este evento que reunió a unos 250 participantes.

Debido a la pandemia y sus consecuencias, habíamos perdido el hábito de mudarnos para estar juntos. Por último, con gran alegría hemos vivido nuestro XIV congreso interregional en el sur de Italia, organizado por la Asociación María Reina de los Corazones con los Misioneros Montfortianos. El lugar elegido, San Giovanni Rotondo (región de Apulia), lugar de espiritualidad, gracias a la presencia espiritual de san Pío de Pietrelcina, atrajo a numerosos participantes, muchos también del norte de Italia. Estas jornadas exigieron mucho trabajo de preparación, sobre todo por parte del Grupo con los votos de la Asociación María Reina de los Corazones del Centro Regional de Trinitapoli, pero finalmente los resultados pagaron por el esfuerzo realizado.

El Congreso se abrió con la celebración eucarística, la víspera de la solemnidad de la Anunciación del Señor, que concluyó los ejercicios espirituales para los sacerdotes en preparación a la consagración a Jesús por las manos de María. Cinco sacerdotes de diferentes regiones de Italia han hecho su consagración por primera vez, otros sacerdotes ya lo han renovado. Fue una gran emoción ver a la gente de la Asociación María Reina de los Corazones rezar por estos sacerdotes en una ocasión tan importante. Al día siguiente, sábado por la mañana, la conferencia comenzó con la alabanza matinal y el saludo del arzobispo Franco MOSCONE, de la archidiócesis de Manfredonia/Vieste/San Giovanni Rotondo, que había conocido a los montfortianos durante sus estudios en Roma. Con espíritu paterno nos ha dirigido palabras de bienvenida y estima por nuestra presencia como signo de verdadera comunión espiritual.

Así, después de invocar al Espíritu, escuchamos el video-mensaje enviado por el padre Luiz Augusto STEFANI, SMM, Superior General de la Compañía de María.

La primera catequesis bíblica del abad Gioacchino PRISCIANDARO sobre la carta a los Hebreos: "El misterio de la obediencia, del "Heme aquí" del Hijo al "Heme aquí" de la Madre.

Que el camino de la cruz se convierta en nuestro camino, que el camino del amor crucificado sea para nosotros el camino a seguir. Jesús nos enseñó cómo podemos vivir y cómo podemos morir. El hombre concebido por Dios, el nuevo Adán sea para nosotros un modelo de vida cristiana. La segunda catequesis versaba sobre "La Santa Esclavitud como modo de vida cristiano", animada por el P. Luciano NEMBRINI, SMM. Inefable e impensable el misterio de la encarnación para Montfort, nos corresponde imitar la dependencia que Jesús tenía de María para la gloria de Dios y nuestra salvación. En el misterio de la Encarnación, Jesús se presenta como prisionero y esclavo en el seno de María y depende de ella en todo; así debe ser también para nosotros. Poco a poco la Palabra, la oración y el canto nos han introducido en el gran misterio de la Encarnación, que está en el corazón de la espiritualidad montfortiana.

El padre Gaetano Fernando GRIPPO, de la diócesis de Tricarico, también miembro de la Asociación María Reina de los Corazones, ha calentado los corazones haciéndoles comprender cómo la misericordia de Dios, abundante en el Corazón de María, nos pasa a través de este misterio donde Jesús vive y reina en María. La participación y la emoción se hicieron incontrolables gracias a los testimonios de quienes encontraron esta misericordia de manera indeleble en la vida, experimentando que María era verdaderamente el canal de la gracia que Jesús nos adquirió en la cruz.

El conmovedor testimonio de la vida de Antonella FRAGIELLO, ex finalista de Miss Italia, narrado por su marido Carlo SILVESTRO y la actriz Ilaria SPADA. En el encuentro con María en el Centro de Espiritualidad Montfortiana de Medjugorje, esta pareja encontró la fuerza para cruzar el paso del matrimonio a pesar de la enfermedad incurable de Antonella y abrazar la Cruz de Jesús. El testimonio de Dajana D'IPPOLITO que dejó su carrera de cantante para cambiar de vida, fundar una familia cristiana y poner sus dones al servicio de la misión que María le confía. Su canto elevó nuestros corazones al ver la belleza del Corazón de la Madre. Con todos estos dones del Espíritu, la jornada se desarrolló con cantos y danzas en honor de Jesús y María y terminó por la noche en la cripta de San Pío con la Eucaristía presidida por el arzobispo y la renovación del acto de consagración.

Al día siguiente, domingo por la mañana, el P. Kristijan ZLENDER, SMM, responsable del postulado, en palabras sencillas pero profundas, nos abrió los ojos sobre la dimensión de nuestra humanidad en la Encarnación y su horizonte misionero que alcanza la carne herida de la humanidad de hoy, carne que vimos y escuchamos inmediatamente después en los testimonios del abad Mimmo (Cosimo) OZZA, un ferviente defensor de la consagración Montfortiana y fundador de la Comunidad de Recuperación de San Francesco y sus hijos. También aquí los testimonios conmovedores y, por último, los ecos y las resonancias de los presentes en las jornadas vividas han llegado al corazón de cada uno. El Congreso concluyó el domingo por la tarde con un hermoso e iluminador discurso del P. Carlo Maria LABORDE, Ofm Cap, sobre la devoción a María del P. Pío de Pietrelcina y la misa de clausura.

Damos gracias a Dios por los numerosos dones recibidos, en enseñanzas y testimonios, por los laicos de la Familia Montfortiana que viven la espiritualidad, por estos días de fraternidad y de alegría que la Reina de los Corazones ha querido dar a sus hijos consagrados a él. Seguros de que la espiritualidad enseñada por Montfort es un tesoro que vivir y de gran valor para los tiempos que vivimos, que pueda dar vitalidad y fuego misionero a la Iglesia de nuestros días.

Asociación María Reina de los Corazones